

Forums pour les consommateurs

# Je suis consommateur de cocaïne et d'héroïne depuis plus de 25 ans et j'ai 43 ans

Par Marioovins Posté le 30/09/2024 à 20h40

Je voudrais revenir en arrière pour pas ne faire la même connerie à prendre cette merde mais maintenant c'est comme si je suis né avec la coc et lhero et malgré mon traitement de methadone 100 mg par jour je n'arrive pas à arrêter définitivement la consommation et j'ai tout foutu en l'air que ça soit la famille, travail, ami, conjointe, soirée entre famille ou entre amis copain copine si je n'avais pas de coc ou hero et bin sa ne va pas il faut mon truc pour que je sois bien dans ma tête et que les bons moments se passent bien comme ça devrait ce passer sans stupéfiant normalement mais que là il faut du stup sinon sa va pas être une bonne soirée pour moi car il faut mon truc malgré que j'ai pris des mon réveil 100 mg de metha

## 2 réponses

---

Liloue67 - 09/10/2024 à 20h39

Bonsoir, vais essayer d'en parler, ,, ton âge, autant d'années de consommation,, des proches qui s'en doutent mais qui espèrent que,,, sans rien faire.,,, je commence à fatiguer. J'ai rarement été sous traitement , et pourtant une fois la transition faite on ne parle plus de douleurs,,, ( pourtant c'est ce qui me fait le plus peur ,, de passer du prod à la méth,,, les 2 fois où j'ai réussi à rester quelques semaines sous traitement , la transition s'est faite par obligation ,, j'étais entre 2 mondes. Les médecins m'ont sevrée. Désolée ne sais pas pq je m'affiche. Te raconte,,, on sait pertinemment après tant d'années que c'est foutu. , courage à toi. Laetria.

Goth59 - 12/10/2024 à 01h38

Hello Mario, c'est tout le problème aussi , apprendre à revivre, aimer sans prod... Compliqué

Force à toi et à toi aussi Laetria